

GUTE-NACHT-GESCHICHTE

"MURMEL UND DER WUNSCHSTERN"

Lesezeit: **ca. 5 min**

Eine [Gute-Nacht-Geschichte](#) von E. Voigt



Es war einmal eine kleine Kuh Namens Murrel. Murrel war anders als die anderen Kühe auf der Weide. Sie war kleiner und hatte ein weiches, braun-weiß geflecktes Fell, das in der Sonne glänzte. Aber was Murrel wirklich besonders machte, war ihre Neugier. **Jeden Tag entdeckte sie etwas Neues.**

Eines Abends, als die Sonne langsam hinter den Hügeln verschwand und die Sterne am Himmel zu leuchten begannen, entschied Murrel, dass sie etwas ganz Besonderes unternehmen möchte. Sie wollte den höchsten Hügel auf der Weide erklimmen und die Sterne aus der Nähe betrachten. Murrel begann ihren Aufstieg, während die anderen Kühe schon tief und fest schlafen. Der Weg war steil und der Himmel wurde immer dunkler, aber Murrel ließ sich nicht einschüchtern. Sie stellte sich vor, wie schön die Sterne sein würden, wenn sie ihnen ganz nahe käme. Als Murrel endlich den Gipfel erreichte, war der Himmel voll von funkelnden Sternen. Es war, als ob Millionen von Diamanten am Himmel verteilt wären. Murrel legte sich ins Gras und schaute nach oben in den Himmel. Es fühlte sich an, als wäre sie in einem Märchen.

Plötzlich hörte sie eine leise Stimme. "Hallo Murrel", Murrel schaute sich um und plötzlich sah sie ihn. Einen besonderen hellen Stern, welcher direkt über ihr funkelte. "Wer bist du?", fragte Murrel verwundert. "Ich bin Emil, ein Sternchen. Ich leuchte nur für eine neugierige und mutige Kuh wie dich, also für Kühe, welche den Mut haben, den höchsten hügel zu erklimmen. Murrel konnte es kaum glauben und fragte ganz aufgerget "Warum leuchtest du so hell?". "Weil ich die Träume beschütze. Wenn du dir etwas wünschst, während du mich anschaust, wird dieser Wunsch in deinen Träumen wahr." antwortete Emil. Murrel überlegte kurz und sagte dann "Ich wünsche mir, dass ich weiterhin immer so neugierig bleibe und weiterhin die Welt entdecke."



Emil lächelte: "das ist ein Wunderbarer Wunsch, kleine Murmel. Er wird dir auf all deinen Abenteuern helfen." Murmel lächelte zufrieden. Sie fühlte sich von Emil´s Licht warm umhüllt und wusste, dass sie immer auf ihre Neugier vertrauen konnte. Müde von ihrem Abenteuer, legte sie ihren Kopf ins weiche Gras und schloss die Augen. "Gute Nacht kleine Murmel" flüsterte der Stern Emil. "Schlaf gut und träume schön von deinen Abenteuern."

So schlief Murmel ein, während der Stern über ihr wachte. Sie träumte von fernen Weiden, geheimnisvollen Wäldern und noch höheren Hügeln, welche sie eines Tages erklimmen würde.

